



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1-8

14/12/2023

LEGISLATIVO

**ALIANZA TELEVISIVA UNIVISIÓN-COM**

Habrá apoyo económico

LA TELEVISORA APORTARÁ FONDOS AL FIDEICOMISO "TODOS SOMOS OLÍMPICOS"; ADEMÁS DE INCENTIVAR A ATLETAS CLASIFICADOS

POR **JOSÉ ÁNGEL RUEDA**

Apoco más de siete meses para el arranque de los Juegos Olímpicos de París 2024, Televisa Univisión y el Comité Olímpico Mexicano dieron a conocer una alianza que permitirá sumar fondos al fideicomiso "Todos Somos Olímpicos", el mecanismo mediante el cual se busca apoyar a los deportistas en su preparación para la justa veraniega. La televisora aportará 25 mil pesos por cada atleta clasificado, además de otorgarles un apoyo directo mensual cuyo monto no ha sido definido aún.

"Queremos apoyar a esos atletas, queremos aportar una cantidad de dinero al fideicomiso del Comité Olímpico Mexicano, para que por medio de este fideicomiso se apoye la participación de nuestros atletas en la justa olímpica", señaló Juan Pablo Newman, Vicepresidente Corporativo de Operaciones y Rentabilidad de Televisa Univisión.

"El apoyo se divide en dos, una parte es directamente al fideicomiso; este fideico-

miso es el que se encarga de apoyar a los atletas de manera libre, en sus viajes, en su preparación. Por otra parte, a los atletas calificados a los Juegos Olímpicos, Televisa Univisión hará un apoyo directamente al atleta", agregó.

La televisora, quien volverá a contar con los derechos de transmisión tras una ausencia de dos ciclos, elegirá a 20 embajadores, a través de los cuales, buscarán acercar a la audiencia a la cotidianidad del atleta, como una forma para que se involucren con el movimiento olímpico.

"Aún no se terminan las pruebas clasi-

ficatorias, todavía quedan algunos atletas en proceso de clasificación, razón por la cual, todavía no acabamos de definir los 20 atletas que serán los embajadores de Televisa Univisión en Juegos Olímpicos", explicó el dirigente.

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, celebró la alianza con Televisa Univisión, la primera de una larga lista que el organismo pretende anunciar en los próximos meses, como parte de los patrocinadores que aporten recursos al fideicomiso.

"Qué bueno que se están dando este tipo de alianzas, creo que eso fortalece al deporte de nuestro país, al deporte olímpico, esperemos que sea el inicio de cosas muy importantes", dijo.

Aunque la primera etapa de la alianza se enfoca en los Juegos Olímpicos de París



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1-8

14/12/2023

LEGISLATIVO

2024, se pretende que la colaboración sea a largo plazo, con una respectiva revisión sobre los procesos que se llevarán a cabo en los próximos meses.

“Llevamos ya casi seis años que estamos sobreviviendo sin recurso federal, y eso es muy importante, estamos buscando estrategias, que los apoyos para atletas y entrenadores sean autónomos e independientes; estos apoyos que se van a estar dando también tendrán una revisión después de París 2024, cómo les fue en sus actuaciones, qué se requiere, si quedaron en los primeros lugares, si son posibles medallistas para el ciclo que viene”.



Osmar Olvera, clavadista clasificado, será beneficiado.

EL DATO

A BUEN PASO

Hasta el momento, México ha conseguido un total de 45 plazas para los Juegos Olímpicos de París 2024.

25,000
PESOS POR
ATELTA APORTARÁ
TELEvisa
UNIVISIÓN AL
FIDEICOMISO



Juan Pablo Newman, Marijose Alcalá, Emiliano Hernández, Alejandra Zavala y Osmar Olvera, presentes en la firma.